

## 令和5年度 始業式

令和5年4月10日

心地よい春風の中、令和5年度の始業式を行いました。

校長式辞に続いて、生徒指導部長の先生から、3つの話がありました。

1つ目は、挨拶をしっかりと声を出してしようということ。挨拶を交わすことで会話が生まれ、活力が沸く。気持ちの良い挨拶を交わすことで人間関係を築いていこうと話しました。

2つ目は、勉強をしっかりとしようということ。3年生は進路目標実現に向けて、2年生は学校の中核として、部活動に熱心に取り組むとともに、勉強をしっかりとやること、双星高校はそういう学校だということを内外に示そうと訴えました。

3つ目は、ルールを守ること。スマートフォン、頭髪、交通ルール等の規則を遵守すること。また、いじめにつながるような、他者への誹謗中傷は絶対に許されないこと、相手のいいところを見つけあう関係を築こうと、力強く語りかけました。



始業式の後、2、3学年とも、それぞれの学年生徒の前で、学年に関する教員の紹介などを行いました。特に、担任団紹介の場面では、歓声が上がったり拍手が起きたりして、温かい雰囲気でした。どの学年も、いっそう仲が良くまとまりがあり、皆が成長しあう1年となることを期待しています。

